

Bezüglich der Stolperkanten auf dem Marktplatz möchte sich der IB gerne mit den politischen Vertretern im Stadtrat zu einem Austausch treffen. Man einigt sich auf den 23.02.2022. Uhrzeit und Ort wird noch bekannt gegeben.

Die Stadtverwaltung benötigt einen Auftrag und es soll gemeinsam überlegt werden, welchen Weg man diesbezüglich gehen kann. Es soll auch besprochen werden, wie es nach der Gewährleistungsfrist weitergehen kann.

Herr Felderhoff fragt an, warum die Grünphase an der Ampelanlage Stadteingang West noch nicht verlängert wurde. Laut Aussage in der Sitzung vom 27.10.21 wäre das mit wenig Aufwand möglich. Frau Berger teilt mit, dass der Auftrag erteilt wurde.

Frau Lamsfuß bittet noch um Informationen zur Tourismusbroschüre in Leichter Sprache bzw. ob ein neuer Stadtplan erstellt wird. Frau Berger wird sich auch diesbezüglich erkundigen.

Barrierefreier Ausbau des Weges Tangente/Wupperstraße

Frau Berger berichtet, dass der Kollege heute wg. Krankheit nicht anwesend ist. Sie weiß jedoch, dass die Arbeiten im Sommer begonnen und fertiggestellt werden sollen.